



Hauspost Haus Phönix

September 2025

Liebe Eltern,

hier ist sie - die erste kurze Hauspost für das neue Schuljahr. Und neben dem Schuljahr selbst, ist auch vieles anderes „neu“: Ein neuer Pädagoge, einige neue Schüler und auch sonst gibt es ein paar kleine Änderungen im Haus. Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe mit Ihren Söhnen und auf die Zusammenarbeit mit allen Beteiligten. Einen kleinen Einblick ins neue Schuljahr und ein paar allgemeine Informationen finden Sie unten.

Viel Spaß beim Durchstöbern!



Die ersten zwei Wochen Schule sind geschafft! Es war viel los.

Direkt zum Schuljahresstart war das Haus Phönix bereits wieder voll im Einsatz. So stellten wir bei der Einführung unseres neuen Spirituels Sven Tönies beim Gottesdienst fast schon traditionsgemäß die Messdiener. Die Jungs haben das wie immer gut gemacht und dem neuen Spiri bei seiner Einführung alle Ehre gemacht. Auch im Internat war am Schuljahresanfang direkt viel los. Direkt am ersten Wochenende standen das Willkommensfest und das erste Plenum an. Auch unser erster Hausabend stand in der letzten Woche im Phönix-Kalender und selbst das eher nasse Wetter konnte die gute Laune des Abends nicht trüben. Und da Bilder mehr als 1000 Worte sagen, finden Sie nachfolgend ein paar Eindrücke zu den ersten zwei Wochen:







Ein paar organisatorische Punkte

Erreichbarkeit Herr Huyben

Sie können mich über die folgenden Wege erreichen: Am einfachsten schreiben Sie mir eine E-Mail, da ich meist erst abends am Schreibtisch bin. Gerne können wir aber auch jederzeit telefonieren – damit wir dann für ein Gespräch auch die entsprechende Zeit und Ruhe haben, lassen Sie uns am besten einfach kurz vorher einen Telefontermin per E-Mail vereinbaren. Auf einen Blick:

Dominique Huyben
huyben@gaesdonck.de
Büro: 02823 961 251
Mobil: 01525 755 47 45

Abwesenheit am Internatswoche

Um die Wochenenden besser planen zu können, brauchen wir möglichst frühzeitig genaue Anwesenheitszahlen für die Internatswochenenden. Im Grundsatz gehe ich erst einmal davon aus, dass alle Schüler an den Internatswochenenden anwesend sein werden. Aber es gibt ja auch immer mal gute Gründe, warum man nicht da ist, daher: Sollte dies mal der Fall sein, möchte ich Sie um eine möglichst frühzeitige Information per E-Mail bitten – spätestens bitte bis zum Mittwochmorgen vor dem jeweiligen Internatswochenende. Haben Sie bitte auch die Plenumswochenenden aus dem letzten Elternbrief bei der Wochenendplanung im Blick. Vielen Dank!

Ich freue mich auf Sie und dieses Schuljahr.

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Dominique Huyben
Internatspädagoge Haus Phönix